

住民の皆さんと対話をしながら、できるだけ早く施設再編に着手を

与謝野町公共施設等マネジメント推進委員会
—第一次答申（意見表明）を提出—

3月29日、与謝野町公共施設等マネジメント推進委員会（以下、「委員会」）の川勝健志委員長、岸部敬副委員長から山添町長に対し、与謝野町公共施設等マネジメントの推進に関する第一次答申（意見表明）が提出されました。今月号では、これまでの経過と答申の内容についてお知らせします。

問 企画財政課 **電話** 43・9015



役場加悦庁舎において、山添町長に第一次答申書を手渡す
川勝委員長（中央）と岸部副委員長（右）

用語解說

諮詢 (しもん)

有識者や特定の機関などに意見を尋ね求める。

答申 (とうしん)

諮詢機関からの行政官庁に対し、詳しく意見すること。

与謝野町公共施設等
マネジメント推進委員会

公共施設等の総合的かつ計画的な管理を推進し、その最適化を図るため、必要な事項を調査・審議する委員会。現在、10人の委員で組織されている。



例① 新型コロナウイルス感染症の拡大を背景とした、デジタル技術を活用した社会の変革

例② 民間の資金やノウハウを活用した公共施設の整備に関する事例・ノウハウの蓄積と普及

3. これまでの検討を踏まえた意見
こども園・保育所、学校、役場庁舎
について、進捗状況と委員会として
の意見を整理しています。詳細は町
ホームページをご覧ください。

を整え、財政計画とリンクさせながら、財政上許される範囲でできる限り早く着手していただきたいです。この思いを委員会を代表して、町長に第一次答申というかたちで意見表明させていただきます。

—岸部副委員長—

委員会には学識経験者にも入っていただき、委員の皆さんと本当に真剣な議論をしてきました。議論を重ねる中で、委員会で場所の選定などの個別具体的な検討は困難と判断しました。ある程度の道筋や青写真を行政で作られ、委員会も含めて住民の皆さんへの説明や対話を十分していただきたいです。

—山添町長—

委員の皆さんによる活発な議論に
よつて整理された意見と認識しました。
た。あるべき公共施設の姿を行政と
して住民の皆さんに提案しながら、
対話を重ね改良していく中で、合意
形成を図ることが求められていると
考えます。

提出いただいた第一次答申を踏ま
えて、改めて計画の練り直しを早急
に進めていきます。中でも、野田川
地域の認定こども園については、令
和4年度末までに建設する計画でし
たが、遅れており就学前保育の格差
となっていますので、練り直しに
入っていきたいです。

第一次答申（意見表明）の

要

- 二）の川勝健志委員長、トの推進に関する第一甲の内容についてお知
優先順位をつけて議論

令和4年9月27日、町長から委員会に対し「与謝野町公共施設等マネジメントの推進について」の諮問を行いました。委員会では、数ある公施設の中でも特に緊急度が高く重要なと思われる役場・庁舎・こども園・保育所・小学校を対象に、8回にわたり個別具体的に議論。また、その過程で複数回の現地視察も行われ、当該施設の実態把握にもできる限り努められてきました。

諮詢文には答申時期を明記していないませんでしたが、議論の対象とした

—川勝委員長—

すでにある計画などをできる限り尊重する方針としながら、これらがどの程度進んでいるかチェックしたことろ、必ずしも計画どおりに進んでいないことが分かりました。いろいろな事情があつたと理解していくますが、財政の制約の中で優先順位を付けながら少しづつでも前へ進めることが重要です。住民の皆さんに見えるかたちで伝わらなければ、町内で機運が盛り上がっていきません。

各計画を前に進めるために、住民の皆さんとの対話はもちろん重要です。さらに、実現性のあるかたちで進めていくことは、役場内で推進本制



第一次答申の内容を説明する川勝委員長